
到底我是學程第幾屆?真的早就不記得了，(可能是因為教甄考了 12 年的關係….)
只記得大一升大二的暑假，整日泡在圖書館認真讀國語日報 1 個月，開學後才

順利考上。因為同時修社工為輔系的關係，教育學程、本科專業再加上半工半

讀，實在不知道那段日子怎麼熬過來的…..，學長姐們都很喜歡跟我一組，每次

都提議到我的宿舍討論報告，然後吃飯玩樂 2 小時，報告內容最後用 15 分鐘分

配….久了才知道他們都是來蹭飯的…..順便改個衣服，車縫一下破掉的包包之類

的…..雖然如此，卻是我求學生涯很快樂且值得回憶的一段…..大家互相幫忙也彼

此鼓勵打氣。師培的老師們看到同學就會主動聊天關心，羅老師、阿嬌老師、

雅玲老師跟碧如老師等，實在都很好聊，聊一聊生活中遇到的阿雜事情也就過

了，而當中看起來最嚴肅的就是鄭明長老師，但相處後才發現老師是非常關心

且常常鼓勵學生，幾次月底口袋空空，老師也看得出來，經常拿研究室的餅乾

或麵包一起分享，就連去到很山上的學校實習，老師也親自前往探望與關心。 
同儕間美好的情誼成為了努力且繼續前進的動力，師長們的身先士卒成了教職

生涯最好的榜樣。謝謝屏科大師培中心(還有鄭哥與劉姐，總是不厭其煩的一再

叮嚀)，謝謝孕育我成為教師的地方。 
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